



“No nos cansemos, pues, de hacer bien; porque a su tiempo segaremos, si no desmayamos” – Gálatas 6:9

Peticiones de Oración

Fundación de nuevos centros de estudio en ciudades no alcanzadas.

Fortalecimiento de todos los Centros de estudio con nuevos estudiantes.

Curso intensivo presencial titulado: Pilares de la Vida Cristiana, a desarrollarse al final del año.

Próximas Actividades

Jun 01 – Inician curso de Proverbios y Cosmovisión Cristiana en San Salvador.

Jun 03 – Conferencia 2 del curso de Administración en Santa Ana, presencial.

Jun 24 – Inicia curso de Pedagogía Cristiana en Metapán, presencial.

Jun 27 – Inicia curso de Cosmovisión Cristiana en Santa Ana, presencial.

Jun 30 – Finaliza curso de Escatología en Ahuachapán modalidad virtual, en vivo.

Jul 08 – Conferencia 2 de Misionología Reformada en Santa Ana, presencial.

El mensaje que envía el apóstol Pablo a los cristianos en la iglesia de Galacia es muy impactante por su esencia práctica. Este pasaje es un llamado a vivir de tal manera que reflejemos a Cristo. Así pues, se notan tres elementos importantes en este llamado. *Primero*, es un llamado que desafía las limitaciones de nuestra condición humana al pedírsenos que no nos cansemos, es decir, aunque el cansancio se percibe como algo natural, no debemos ceder ante tal condición. *Segundo*, es un llamado a las buenas obras; nótese que no se pide hacer “el bien” sino obrar “bien”, lo cual indica hacer siempre lo que es correcto. Esto toma sentido en la vida cristiana pues sólo si Cristo ha renovado nuestra vida, las obras pueden ser de bien y glorificar a Dios. *Tercero*, es un llamado a la fructificación que viene como resultado de perseverar. Una aplicación de suma importancia es la seguridad que este pasaje refleja respecto a que habrá frutos como resultado de la perseverancia. Tal seguridad solo radica en que Dios permite que perseveremos; ésta es una obra de Él, para Él y por Él. Así pues, la vida cristiana es un ejercicio práctico diario que debe reflejar el carácter de Cristo y glorificar a Dios. Este llamado es el que ha dirigido todas las actividades de SIMES durante el mes de Mayo. Cada día enfrentamos diversas dificultades; sin embargo, Dios es quien está en control de todo; y por lo tanto, los resultados de la labor ministerial que realizamos son una obra suya. Estamos gozosos porque el programa de formación sigue avanzando en los centros de estudio forma satisfactoria. Nuestra parte es servir con fidelidad y procurar la extensión de la sana doctrina. La parte de Dios es ayudarnos a perseverar, darnos todo lo necesario para que Su obra sea realizada eficazmente y hallan frutos.

Durante la primera semana del mes hubo varias actividades en los centros de estudio. El día Martes 02 viajé a la ciudad de Santa Ana para iniciar el curso de Historia de la Iglesia Medieval en el Instituto Bíblico Oasis (IBO), grupo semanal nocturno. En esta ocasión desarrollé la primera de tres conferencias que se ofrecerán. Fue una jornada de tres horas de clase en las que se estudió la temprana Edad Media (siglos VI-XI d.C.), desde la deposición de Rómulo Augústulo hasta el Cisma entre Oriente y Occidente. Este grupo sigue avanzando con diez estudiantes regulares del nivel de Licenciatura. El día Viernes 05 finalizó el curso Libro de Daniel en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA) con la entrega de tareas y el examen final. Dicté este curso durante ocho semanas a este grupo integrado por estudiantes presenciales y distancia. El día Sábado 06 de Mayo viajé junto a mi familia a la ciudad de Ahuachapán para iniciar el curso de Soteriología en el Seminario Teológico Congregacional (SETCOM) en modalidad semipresencial. Este curso estará dirigido por mi esposa, la profesora Vivian Gutiérrez, quien desarrolló la primera de dos conferencias que se ofrecerán. Fue una jornada de cuatro horas en las que se ofreció un estudio bíblico-teológico de la gracia común, la elección, el llamado eficaz y la regeneración. Este grupo de estudio se mantiene con siete estudiantes regulares de Licenciatura y algunos otros oyentes.

En la segunda semana, dediqué tiempo para revisar y calificar las tareas de los cursos que finalizaron recientemente; éstos fueron: Evangelismo (Santa Ana), Misionología Reformada (Santa Ana), Libro de Daniel (Ahuachapán), Proverbios (Metapán). Esta es una labor muy importante en el campo docente, pues nos permite ver el avance de todos los estudiantes en el desarrollo de su criterio teológico y formación ministerial. El día Viernes 12 inició el curso de Escatología en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). El curso será dictado por nuestro Decano Académico, Rev. José J. Ramírez, quien ofrecerá tres conferencias virtuales en vivo desde la ciudad de Toronto, Canadá. En esta ocasión, desarrolló una jornada de tres horas de clase en las que se ofreció una introducción histórico-teológica de la escatología bíblica y una aproximación a las diversas escuelas de interpretación que existen. El curso tendrá una duración de ocho semanas en este centro de estudios que está conformado por doce estudiantes del nivel Licenciatura y Maestría, ocho presenciales y cuatro a distancia.



El día Sábado 13 finalizó el curso de Administración Cristiana en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) grupo de estudio sabatino, con la entrega de tareas y el examen final. Este curso fue desarrollado con una duración de ocho semanas y es el segundo curso de los seis que se esperan ofrecer en este centro de estudios durante el presente año 2023.

Durante la tercera semana continuamos con el programa de actividades académicas. El día Martes 16 se realizó la segunda conferencia del curso de Historia de la Iglesia Medieval en el Instituto Bíblico Oasis (IBO) de Santa Ana. En esta ocasión se realizó por video-conferencia en vivo. Fue una jornada de tres horas de clase en que expuse la Alta Edad Media (siglos XVII-XVIII d.C.) desde el cisma entre Oriente y Occidente hasta el inicio de la decadencia del papado. El grupo sigue avanzando muy animado. El día Sábado 20 hubo dos actividades académicas. Por la mañana, inició el curso de Misionología Reformada en Instituto Bíblico Oasis (IBO), grupo de estudio sabatino. En esta ocasión, estuvo presente el profesor Carlos Chávez quien dictó la primera de dos conferencias presenciales que se ofrecerán. Fue una jornada muy provechosa de cuatro horas de clase en las que se estudió la teología bíblica de la misión y el gran compromiso de la iglesia local con la obra misionera. Este curso tendrá una duración de ocho semanas y es el tercer curso de seis que se esperan desarrollar con este grupo durante este año. Actualmente este grupo está formado por ocho estudiantes regulares. Por la tarde, dio inicio el curso de Administración Cristiana en Seminario Teológico Gracia y Verdad (SEBIT) de la ciudad de Santa Ana. En esta ocasión, desarrollé la primera de dos conferencias que se ofrecerán. Fue una jornada de cuatro horas de clase en las que se estudió las generalidades de la administración, la función de la iglesia en la administración del plan de Dios, la necesidad de la capacitación administrativa y las funciones administrativas de la iglesia. Este grupo se mantiene con diez estudiantes.

Durante la última semana retomamos las actividades en varios centros de estudio. El día Viernes 26 se realizó la segunda conferencia del curso de Escatología en el Centro Teológico Reformado de Ahuachapán (CENTRA). En esta ocasión, nuestro Decano Académico, Rev. José J. Ramírez, dictó la segunda conferencia virtual en vivo desde la ciudad de Toronto, Canadá. Fue una jornada de tres horas de clase en que ofreció la posición escatológica del posmilenialismo (historia, argumento teológico, base bíblica y exegética, visión del reino de Cristo). El grupo sigue avanzando en este estudio. El día Sábado 27 se realizó la segunda conferencia del curso de Soteriología en el Seminario Teológico Congregacional de Metapán (SETCOM). La profesora Vivian Gutiérrez, estuvo presente para desarrollar una jornada de tres horas de clase en las que se estudiaron varias doctrinas vinculadas al orden de la salvación, entre ellas, la elección, el llamamiento eficaz, la regeneración, la conversión, la justificación (fe y arrepentimiento). Este es el tercer curso que se desarrolla en este centro de estudios en 2023 y cuya duración será ocho semanas. El grupo se mantiene con siete estudiantes. El día Miércoles 31 finalizamos el mes con el cierre de los dos cursos desarrollados en el Seminario Teológico Gracia Soberana (SBTGS) en la ciudad de San Salvador. El grupo 01 completó el curso de Psicología Pastoral y el grupo 02 completó el curso de Evangelismo. Los estudiantes presentaron sus tareas y realizaron el examen final. El total de estudiantes entre ambos grupos es de diecinueve estudiantes.

Agradezco a Dios por permitirnos finalizar este mes y seguir avanzado en nuestras labores ministeriales. Agradecemos a quienes siguen sosteniendo este ministerio con sus ofrendas y sus oraciones. Les animamos a seguirlo haciendo durante todo el año.

Marvin J. Argumedo,

Director Nacional SIMES

Más Información: (503) 7103-5175 | (503) 2441-9640 | simes.contacto@gmail.com

www.simesvirtual.jimdofree.com

